
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA 

GABINETE DO VEREADOR CABO FONSECA 
 
 
 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CARIACICA – ES 
 
 

INDICAÇÃO____/2025 
 
 
O Vereador infra-assinado, no uso de suas prerrogativas a que são conferidas 

pelo Regimento Interno desta Casa de Leis, nos termos do art. 106, § 1º, inciso 

9, da Resolução nº. 378/91 (Regimento Interno da Câmara de Cariacica), vem à 

presença de Vossa Excelência e demais Senhores Vereadores que depois de 

ouvido o plenário e aprovado, INDICAR a realização do que se segue: 

 

 

 

Solicita ao Poder Executivo Municipal que 

avalie a possibilidade de não realizar o 

fechamento da Orla de Cariacica, localizada na 

Avenida Delegado Federal Geraldo Guimarães, 

para eventos em dias úteis, em razão do 

impacto na mobilidade urbana. 

 

 

 

 

Autenticar documento em https://cariacica.camarasempapel.com.br/autenticidade 
com o identificador 3100320037003400310030003A005000, Documento assinado digitalmente 
conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-

Brasil.



 

Justificativa 

 

A Avenida Delegado Federal Geraldo Guimarães, situada na Orla de 

Cariacica, é uma importante via de ligação entre diversos bairros do município, 

com grande fluxo de veículos e pedestres ao longo dos dias úteis. 

 

  Em virtude disso, o fechamento da via para realização de eventos nesses 

dias pode comprometer o fluxo do trânsito local, gerando aumento no volume de 

veículos em outras rotas e ocasionando transtornos à rotina de trabalhadores, 

estudantes e moradores da região. 

 

  Ressaltamos que a cidade vive um novo momento de desenvolvimento e 

organização sob a liderança do Prefeito Euclério Sampaio, e a construção do 

novo Parque de Exposições, anexo ao Parque Cravo e a Rosa, demonstra esse 

compromisso com o planejamento urbano e a qualidade de vida da população. 

 

  Nesse sentido, sugerimos que os futuros eventos previstos para a Orla de 

Cariacica, especialmente durante a semana, possam ser avaliados para ocorrer 

nesse novo espaço, que proporcionará melhor estrutura, acessibilidade e 

conforto tanto para o público quanto para os organizadores. 

 

  Na condição de aliado do Executivo e defensor do diálogo construtivo, 

apresentamos esta sugestão com o objetivo de contribuir para a fluidez do 

trânsito, a organização da cidade e o fortalecimento das políticas públicas da 

atual gestão. 

 

Plenário Vicente Santório Fantini, 26 de Junho de 2025. 

 

 

FÁBIO BARBOSA DA FONSECA 
VEREADOR 

 
E-mail: ver.cabofonseca@camaracariacica.es.gov.br 
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